## 虹

学校教育目標「自立の精神に満ちた人間力の育成」 校訓 誠実・敬愛・自立

> 川登中学校だより No.7 令和4年9月20日 文責 校長 武富 幸就

## 体験活動の実施

2年生は、コロナ禍の中でしたが、8月3 | 日(水)に | 日の職場体験、9月 | 日 (木)・2日(金)に職業講話を行いました。望ましい勤労観、職業観を育成するキャリア教育の一環として毎年行っているものです。職場体験では、 | 2の事業所の方に受け入れていただき、2~3名の生徒が大変お世話になりました。普段から保護者の方々の働かれている姿を生徒たちは見ていますが、今回の体験と通して仕事の楽しさや大変さを実感してくれたと思います。また、事業所の方とのふれあいを通して、社会人としてのマナーも学ぶことができました。学んだことを学習成果発表会に向けてまとめていきます。ご協力ありがとうございました。









職業講話では、4事業所の方に来ていただき、仕事の内容など説明していただきました。資料を準備され、電子黒板に映像などを映しながらの説明で、大変分かりやすく生徒たちも聞き入っていました。生徒たちが通っていた「かわのぼり保育園」の先生には、懐かしさだけでなく、会を運営している生徒の様子を通して成長している姿を見せることができました。









Ⅰ年生は、9月2日(金)にうれしの茶交流館「チャオシル」と県立宇宙科学館への校外学習を行いました。茶染めについての説明を聞き、生徒一人一人が自分なりの

デザインを考え、実際に茶染め体験をしました。出来上がった作品は、学習成果発表会で展示する予定です。その後、県立宇宙科学館へ移動し、管内施設の見学やプラネタリウム観覧を行いました。豆腐作り体験はできませんでしたが、学校に戻り「SAGAものスゴ」のDVDを視聴し、ふるさと佐賀のものづくり企業について学ぶことができました。









## これからもご協力を

コロナの感染者数が少なくなってきましたが、この先がどのようになるか見通しがもてない状況です。学校行事が予定通り実施できるよう引き続き対策を取っていきますので、今後もご家庭でのご協力をお願いします。かぜなどの症状がある場合は病院を受診し、病院の先生の指示を仰いでください。

## 今後の予定

延期していた修学旅行の I O月 I 6日(日) ~ I 8日(火)での実施に伴い、I O月 I 5日(土)に予定していた立志式を中止いたします。また、その日に計画していたふれあい道徳を I O月 5日(水)の授業参観で実施します。

- ・ 9月30日(金) 地区駅伝大会 ふくどみマイランド公園
- ・IO月 5日(水) 授業参観(ふれあい道徳) 学年PTA
- ・ IO月 6日(木) I学期終業式(給食なし)
- ・IO月 7日(金) キッズデー(部活動中止)
- ・ | 0月 | |日(火) 2学期始業式(給食あり)
- ・ I O 月 I I 日 (火) ~ I 2 日 (水) S A G A テスト (3 年生)
- ・ I 0 月 I 3 日 (木) スクールコンサート
- · I O 月 I 5 日 (土) 週休日
- 10月 | 6日(日)~ | 8日(火)3年修学旅行
- ・ I O 月 I 9 日 (水) 3 年 生 代 休
- · I O 月 2 9 日 (土) 学習成果発表会